



Jorge Álvarez Máynez se registra como precandidato presidencial de MC: “Le vamos a ganar a la vieja política”

“Valoro el voto de confianza que me han dado”, dijo el diputado federal en su primer discurso como precandidato

Por Olivia Vázquez Herrera



Jorge Álvarez Máynez se registró este miércoles como **precandidato presidencial** de **Movimiento Ciudadano** luego de que ayer el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, y su esposa **Mariana Rodríguez**, lo ‘destaparan’ y el emecista le cediera la estafeta para contender en las **elecciones** del próximo **2 de junio**.

El coordinador de la bancada de MC en la Cámara de Diputados acudió en punto de las 12:00 horas a la **sede de su partido** en la colonia Nápoles de la Ciudad de México, y declaró que es un día muy importante en su vida. **Agradeció a su familia y amigos** pero sobre todo a figuras como **Patricia Mercado y Amalia García**, políticas que han tenido cargos destacados de la mano de su partido, **“valoro enormemente el voto de confianza que tuve de ellos”**, dijo tras su registro.

[Jorge Álvarez Máynez se registra como precandidato presidencial de MC: “Le vamos a ganar a la vieja política” - Infobae](#)